

## **Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Beri Pembinaan Kedisiplinan dan Pesan Kamtibmas kepada Pelajar SMPN 1 Bojonggenteng**

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Nov 3, 2025 - 09:25



*Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Beri Pembinaan Kedisiplinan dan Pesan Kamtibmas kepada Pelajar SMPN 1 Bojonggenteng*

Sukabumi - Dalam upaya menanamkan nilai kedisiplinan dan meningkatkan kesadaran hukum di kalangan pelajar, Kanit Binmas Polsek Bojonggenteng, Aipda Amirudin, bertindak sebagai pembina upacara bendera di SMPN 1 Bojonggenteng, Kampung Nyalindung RT 16/05, Desa Bojonggenteng, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polsek Bojonggenteng dalam mendekatkan diri kepada pelajar serta memberikan pembinaan dan penyuluhan kamtibmas di lingkungan sekolah. Upacara berlangsung dengan khidmat diikuti oleh kepala sekolah, dewan guru, serta seluruh siswa-siswi SMPN 1 Bojonggenteng.

Dalam amanatnya, Aipda Amirudin menyampaikan berbagai pesan kamtibmas dan motivasi belajar kepada para pelajar. Ia menekankan pentingnya kedisiplinan, semangat menuntut ilmu, dan menjauhi segala bentuk kenakalan remaja yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

“Kami mengingatkan kepada adik-adik pelajar untuk giat belajar, menaati peraturan sekolah, dan menjauhi perilaku negatif seperti tawuran antar pelajar, penyalahgunaan narkoba, serta pergaulan bebas,” ujarnya.

Selain itu, Aipda Amirudin juga memberikan peringatan kepada pelajar yang belum cukup umur agar tidak mengendarai sepeda motor karena belum memiliki Surat Izin Mengemudi (SIM). Ia juga menegaskan larangan keras terhadap judi online yang kini marak di kalangan remaja, serta mengingatkan pentingnya sikap saling menghormati dan menjaga etika dalam berinteraksi agar tidak terjadi tindakan yang menjurus pada pelecehan seksual.

“Kami berharap para pelajar bisa menjadi generasi penerus bangsa yang cerdas, berakhlak baik, dan taat hukum. Jadilah pelajar yang bisa membanggakan orang tua, sekolah, dan bangsa,” tambahnya.

Kegiatan berjalan tertib, aman, dan kondusif, serta mendapat sambutan positif dari pihak sekolah yang mengapresiasi kehadiran Polsek Bojonggenteng dalam memberikan edukasi dan pembinaan kepada para siswa.

Kapolsek Bojonggenteng IPTU Sopian, S.Ag. menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap dunia pendidikan dan upaya menjaga kamtibmas sejak dini.

“Polri tidak hanya hadir dalam penegakan hukum, tetapi juga dalam pembinaan karakter generasi muda agar terhindar dari perilaku menyimpang,” tutur Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan pembinaan ini, diharapkan para pelajar SMPN 1 Bojonggenteng semakin memahami pentingnya disiplin, tanggung jawab, dan kepatuhan terhadap hukum, sehingga tercipta lingkungan sekolah yang aman, tertib, dan berprestasi.